Notre propagande sur la question allemande eut une portée dans toutes les régions de France, la liaison avec nos groupes fut resserée, de nouveaux liens furent noués, Aisne, Région Méditerrancenne, Centre de la France; notre politique vis à vis de la région Est du P.C. (Conférence de Belfort), nous permet maintenant de recueillir les fruits (groupe de Belfort, liaison avec Valentigney).

La campagne " contre la guerre" -

La bureaucratie engagea durant cette période la "campagne d'Amsterdam". La C.E. prit d'elle-même immédiatement position contre cette comédie. Elle situa les premières positions théoriques des communistes et l'action à mener en une résolution (L.C. N°40, annexe N°3), intervint au Congrès Huygens malgré le sabotage bureaucratique. Devant la faiblesse de nos liens internationaux, la C.E. dût prendre sur elle la participation et les responsabilités au Congrés International d'Asmterdam où la justesse de positions politiques défondues vigoureusement par notre délégation nous délimite avec profit.

V.- Cormission exécutive de septembre 1932 -

A l'ordre du jour de cette assise nationale figurait :

a) le rapport sur la situation de la R.P. dont les effectifs avaient triplé (le groupe des camarades de langue juive ayant rejoint la Ligue).

Il convenait de laisser la région parisienne nommer sa direction. La C.E.E. le décida.

- b) La situation syndicale ayant le C.C.N. unitaire et les tâches syndicales de la Ligue; approbation de notre activité dans l'.. Enseignement. (Annexe N°4),
- c) la situation allemande (Par résolution annexe 2)
- d) un rapport sur la situation russe qui fut en grande partie publié dans la Vérité n°127 (annexe 5)

Une commission syndicale fut nommée qui limita par la suite son travail à la rédaction d'un manifeste au C.C.N. de la C.G.T.U.

Pour la première fois les débats de la C.C.N. furent exempts des luttes stériles, quoique politiquement sur de nombreuses questions des divergences se manifestèrent. La C.E.E. du 11 septembre marqua les premiers pas dans la période de renforcement intérieur de la L.C. à laquelle la campagne sur l'Allenagne avait à l'extérieur attiré de nombreuses sympathies.

La C.E. dût prendre un certain nombre de responsabibilités concernant le voyage à Copenhague.

0 0

Pendant cette dernière période, la parution de la "Vérité" s'était stabilisée. La Lutte de Classe avait parue quoique assez irrégulièrement. Plusieurs brochures :

- 1) Qu'est-ce que l'Opposition (2000 exemplaires)
- 2) Et maintenant ? (6000 exemplaires)
- 3) La seule voie (2000 exemplaires) avaient été diffusés.